

Todesanzeige

Wir erfüllen die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser langjähriger Mitarbeiter, Herr

Markus Weisser

geb. 12. November 1968

am 18. Oktober 2016 überraschend verstorben ist. Wir verlieren einen sehr geschätzten, hilfsbereiten und freundlichen Kollegen, der während mehr als 10 Jahren engagiert und äusserst pflichtbewusst seine Aufgaben bei BERNMOBIL ausübte.

Wir danken Herrn Weisser für seine langjährigen Dienste für unser Unternehmen und die Öffentlichkeit. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seiner Familie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Bern, 19. Oktober 2016

BERNMOBIL
Direktion und Mitarbeitende